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日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 14 西 村 慧 一問一答 １　オーガニック給食の段階的導入について

２　2025大阪・関西万博への参画について

３　本市の人口ビジョンについて

2 17 田中喜克 分割 １　貴生川小学校児童の安全通学に杣川架橋の歩行者専用橋を

２　信楽高原鐵道の新駅設置で「日本遺産の物語づくりに弾みを」について

３　貴生川駅周辺整備に欠かせない虫生野希望ケ丘線と水口北内貴線の整備について

４　杣川、野洲川源流に至る「杣イチ」「野洲イチ」の周遊自転車道路の整備を

５　甲賀市の魅力「水・緑多き自然」を守るため行動を先駆ける「甲賀市環境未来都市」づくりで

3 4 木村眞雄 一問一答 １　不登校傾向のある子どもへの対策について

２　災害時における避難施設の整備について

分割 ３　コミュニティスクール推進に向けての取り組みについて

4 11 堀 郁 子 一問一答 １　子宮頸がんワクチン接種の積極的勧奨について

２　障がい者の生活支援について

３　バス・自家用車での子ども置き去り防止へ

４　自治体マイナポイント事業について

5 9 糸目仁樹 一問一答 １　農機具購入補助による農業支援

２　学校のコロナ対策現状について

３　大阪関西万博への今後の関わり方

6 3 西 山 実 分割 １　梅が丘、広野台の雨水排水対策の強化を

２　旧国道３０７号の内貴橋～貴生川２丁目の歩道の整備を

一問一答 ３　信楽高原鐵道への引き続く財政支援について

分割 ４　公立甲賀病院のあり方について

7 18 山岡光広 分割 １　学校図書館の充実について

２　超過密化・大規模化している三雲養護学校の分離・新設について

３　市職員の時間外労働と健康保持について

４　区及び自治会と自治振興会のあり方について第３弾

8 10 岡田重美 分割 １　市営住宅を整備し住まいの保障を

２　帯状疱疹ワクチン接種助成について

３　障害者福祉車両運賃助成事業について

４　性暴力被害者支援について

５　土山蒲生近江八幡線（県道４１号線）の整備について

9 23 田中新人 分割 １　金属スクラップ堆積場に対する法的規制について

２　アグロエコロジーに基づく農業の推進について

３　消防団員の加入促進等について

４　新型コロナウイルス感染症対策について

10 2 福 井 進 一問一答 １　働きやすい市役所づくりで「市民サービス」の向上を

分割 ２　再生可能エネルギーを軸とした持続可能なまちづくり

11 13 小 倉 剛 一問一答 １　日野町南比都佐地区への給水について

２　空き家対策について

12 24 橋本律子 一問一答 １　より安心安全な道路環境整備を

分割 ２　地域共生社会の新たな仕組みづくり強化を
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13 8 瀨古幾司 一問一答 １　道路除草状況の検証

２　少子化対策について

分割 ３　公共施設の省エネ化について

14 12 奥村則夫 一問一答 １　保育士確保について

分割 ２　ウッドスタート宣言について

15 16 橋本恒典 一問一答 １　子どもたちの運動・スポーツ環境について

２　市の電気使用料の削減について

16 6 中島裕介 一問一答 １　ゴルフツーリズムの推進について

２　今後の開発が進む甲賀地域について

17 19 田中將之 一問一答 １　行政評価とEBPMについて

２　甲賀市のブランディングについて　Vol.1

分割 ３　グリーンライフ・ポイント制度の導入について

18 7 西 田 忠 一問一答 １　甲賀市のブランド戦略について

２　公共交通・施設の観光利用について

19 20 戎 脇 浩 分割 １　市職員の副業緩和策について

２　まるーむの有効利用について

20 5 北田麗子 分割 １　共感マーケット戦略について

一問一答 ２　第３６回あいの土山マラソンのふりかえりと今後

21 21 小河文人 一問一答 １　デジタル田園都市実現に向けて本市の取り組みを問う

分割 ２　甲賀市道路整備基本計画について

22 15 林田久充 一問一答 １　指定管理者制度の現状と課題について

２　夢の学習事業の可能性と課題について
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